

Muffins backen im Kindergarten

Heute (11.12.) gingen wir statt in die Schule wieder in den Kindergarten.

Wir hatten aber bereits am Montag 4.12. alles geplant: Wir erhielten die Ankündigung, dass wir im Kindergarten Muffins backen würden. Wir wussten, mit wem wir zusammenarbeiten und was wir mitbringen mussten. Die Vorbereitung war ein bisschen knifflig, wer was mitbringt. Aber dann haben wir uns geeinigt. Das Rezept haben wir auch schon gelesen.

Dann kam am Montag 11.12. der grosse Tag. Im Kindergarten Linde haben wir am Anfang im Kreis das Adventsritual beobachtet. Wir konnten sehen, was für ein Datum heute ist und wie das Wetter war. Felix war das Adventskind und durfte zwei Kerzen anzünden. Ein kleiner Wichtel namens Julenisse hat sogar ein Brief geschrieben. Dann haben wir zusammen ein Lied gesungen.

Alle 43 Kinder wurden von Frau Ramser in 4 Gruppen eingeteilt. Eine Gruppe ging in die Küche und eine war im Gang. Dort fanden wir unsere mitgebrachten Werkzeuge wieder. Es lagen auch alle Zutaten für den Teig bereit. Dann haben wir angefangen zu backen. Wir haben Butter und Mehl abgewogen, Vanillezucker, Salz und Backpulver beigefügt und auch Eier aufgeschlagen. Eine Schoggitafel mussten wir mit einem Schnitzer verhacken. Die anderen haben Haselnüsse und Schoggipulver abgemessen. Mit dem Schwingbesen haben wir am Schluss alles verrührt und noch Milch in die Schüssel gegossen. Den Teig haben wir gemeinsam in die Muffinförmchen gefüllt. Die 3./4. Klässler und die Kindergartenkinder haben es mit Teamwork geschafft! Wir durften während dem Backen auch ein bisschen schnouse. Es gab auch eine gluten-laktosefreie Gruppe.

Die anderen beiden Gruppen waren am Spielen. Dort schaute Frau Wenger. Wir haben einen Turm gebaut, in der Familienecke gespielt, in der Galerie gelesen oder ein Armband gemacht. Später gab es einen Wechsel, so dass alle backen und spielen konnten. Es war cool mit den Kindergartenkindern etwas zu machen.

Zurück wieder im Klassenzimmer las uns Frau Lautenschläger nach der grossen Pause unsere Adventsgeschichte vor und wir konnten unsere Muffins dazu geniessen. Die Muffins waren lecker aber auch klebrig!

3./4. Klasse b